
令和４年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

黒石 ナナ子
（ 一 括 ）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月７日(水)１

１　観光振興について

　ア　中野もみじ山の今季来場者及び新しいイ

　　　ベントについて

　イ　りんごまつりの実績と今後について

２　子ども憲章の制定について

１　ワンストップサービスについて

　ア　進捗状況について

　イ　今後のスケジュールについて

　ウ　関係各課との調整について

　　　いて

　イ　祭りの将来像について

３　文化活動の推進と後継者の育成について

　ア　取組状況について

　エ　担当職員の研修、シミュレーション等の

　ア　伴走型相談支援について

　イ　経済的支援について

２　ＨＰＶワクチン接種について

　ア　ワクチン接種の現状について

新 自 民 ・
公明クラブ

工 藤 俊 広
（一問一答）

12月７日(水)

　　　実施について

２　黒石ねぷた祭りについて

　ア　今年の開催状況に対する当市の見解につ

１　出産・子育て応援交付金事業について

　イ　９価ワクチンについて

　ウ　今後のワクチン接種の取組について

３　（仮称）市民サービス施設について

　ア　利便性の向上について

　イ　障害者雇用について

４　奈良県五條市と和歌山県橋本市との交流に

　　ついて

　ア　これまでの経緯について

　イ　今後の見通しについて

３

三 上 廣 大
（一問一答）

黒 石
市民倶楽部

12月７日(水)２
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

１　健康都市宣言について

　ア　これまでの主な活動と成果について

　イ　健康マイレージについて

　ウ　認知症予防について

４　行政のデジタル化について

　ア　ＩＴ、ＤＸ（デジタルトランスフォーメ

　　　－ション）の推進について

　イ　デジタル人材について

　ウ　スポーツ施設の利用料について

２　新型コロナウイルス感染症について

　ア　感染の状況について

　イ　ワクチン接種の状況について

　ウ　インフルエンザとのダブル感染について

３　観光行政について

　ア　今後の観光行政について

１　教育行政について

　ア　全国学力・学習状況調査の結果について

　ア　現状について

　イ　今後の方向性について

３　男性職員の育児休業について

　ア　保護者の保育費用負担の軽減について

５ 12月７日(水)
黒 石
自民クラブ

大 平 陽 子
（一問一答）

　イ　学校と保護者間のデジタル化について

工 藤 禎 子
（一問一答）

日本共産党12月８日(木)６

２　当市の移住施策について

４　子育て支援について

１　大雨による市道の災害復旧について

５　保育料の軽減について

６　学校給食の無償化について

２　農道の除雪について

３　出産・子育て応援交付金について

４　子供の国民健康保険税均等割について

７　加齢性難聴者の補聴器購入助成について

大 溝 雅 昭
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月７日(水)４
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

１　健康長寿のまちづくりについて

　ア　これまで実施してきた施策と成果につい

　ア　ＰＲ活動について

　イ　申請窓口の拡張について

３　空き家対策について

　ア　危険家屋の対策について

　　　て

　イ　短命市返上について

７ 12月８日(木)
新 自 民 ・
公明クラブ

中 田 博 文
（一問一答）

　ウ　市民会議（仮称）の発足について

　エ　高齢者の生きがいづくりについて

２　マイナンバーカードの普及について

１　ムツニシキについて

３　黒石都市計画道路３・４・７黒石環状線街

　ア　事業の進捗状況と今後について

１　名勝「金平成園」について

　ア　コロナ禍での入園状況について

　イ　入園料金について

２　黒石市虹の湖公園について

　ア　施設の現状と今後について

　イ　道の駅「虹の湖」について

　ア　現状と今後について

２　企業誘致について

　ア　現状と今後について

９ 12月８日(木)
新 自 民 ・
公明クラブ

大久保 朝泰
（一問一答）

　　路事業について

北 山 一 衛
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月８日(木)８
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